



VIA LATINA 22 # 349 - Janvier 2026

Nouvelles de l'Administration générale - Société de Marie

SOMMAIRE

- [Premiers vœux dans la région d'Amérique latine](#)
- [Les rencontres de l'Avent marquent la visite du Conseil général à la Région Italie](#)
- [Les Conseils généraux de la SM et des FMI se réunissent pour une collaboration semestrielle](#)
- [Le bienheureux Guillame Joseph Chaminade: un homme de justice](#)
- [Nominations pour la Postulation et les Archives Générales Marianistes \(AGMAR\)](#)
- [Calendrier de la Famille Marianiste - Année 2026](#)
- [Nécrologie 2025](#)
- [Jubilaires 2026](#)
- [Publications](#)
- [Faustino](#)
- [Partager les ressources dans la famille marianiste](#)
- [Circulaire de la supérieure générale des Filles de Marie Immaculée.](#)

Premiers vœux dans la région d'Amérique latine

Le 8 décembre 2025, dans la chapelle du Collège San Antonio Marianistas de Callao-Pérou, a eu lieu la première profession des vœux de Luis Norberto Sánchez Suárez (Colombien) de la Région d'Amérique latine, ainsi que l'initiation, l'incorporation et la première alliance d'une CLM Pérou. Ce fut réellement une célébration en Famille marianiste, puisque une CLM Pérou, l'Alliance Mariale et des religieux marianistes étaient présents.



De gauche à droite: Fr. Luis Norberto Sánchez Suárez, Fr. Mauricio Silva et P. Eduardo Rodríguez

La célébration a été présidée par le Père Víctor Müller, sm et concélébrée par le Père José Vicente López, sm, le Père Eduardo Rodríguez, sm, et le Père Carlos Julio Barragán, sm. Les vœux ont été reçus par le Frère Mauricio Silva, sm, Supérieur régional d'Amérique latine, qui s'est déplacé du Chili pour l'occasion. Douglas Roper, sm, et Pedro Guerrero Espejo, novice de première année, étaient également présents, ainsi que de nombreux amis proches de la Famille marianiste. L'atmosphère était accueillante et pleine d'espérance.

Ensuite, un partage fraternel et un déjeuner en Famille marianiste a permis non seulement partager de délicieuses préparations, mais également un dialogue fraternel et joyeux accompagné de chants.

Les rencontres de l'Avent marquent la visite du Conseil général à la Région Italie



Communauté de l'*Istituto Santa Maria* à Rome : le Conseil général a conclu sa visite canonique dans la Région d'Italie à la communauté marianiste de l'*Institut Santa Maria* de Rome.

De l'*Istituto Santa Maria* et de la paroisse *Santo Nome* à Rome, aux paroisses du sud – *Santa Maria Regina della Pace*, *S. Domenico*, *S. Giovanni B.*, et *SS. Annunziata* – et au nord, au sanctuaire marial *Salus Infirmorum* à Scaldaferro et à la *Villa Chaminade* à Pallanza, le Conseil général a fait l'expérience de la vie marianiste sous ses nombreuses formes dans toute l'Italie. Le rencontre des collaborateurs laïcs, des Communautés laïques marianistes, des sœurs, des étudiants et des frères dont la fidélité s'étend sur plusieurs décennies a marqué les moments forts de la visite canonique dans la Région d'Italie, qui s'est déroulée du 28 novembre au 12 décembre 2025.



Communauté de Scaldaferro : P. André-Joseph Fétis, P. Stefano Cirelli, P. Loris Floriani, Fr. Dennis Bautista, P. Dino Battiston et P. Pierangelo Casella.

Lors des réunions communautaires, le Conseil a animé des conversations spirituelles avec les frères de la Région. Ces échanges ont permis d'évaluer avec réalisme la réalité actuelle de la Région et ont révélé un désir et une ouverture d'esprit pour explorer de nouvelles possibilités de renforcer la collaboration avec les partenaires laïcs et d'approfondir les liens avec les jeunes.

Le Conseil est entré dans le temps liturgique de l'Avent avec les frères de Scaldaferro et de Condofuri, en fondant cette visite sur la prière et l'espérance. À Pallanza, les visiteurs se sont réunis avec les sœurs marianistes dans leur communauté, célébrant la messe et partageant le repas du soir – une expression de l'esprit de famille marianiste vécu en ce site surplombant le lac Majeur.



Condofuri : le P. Pablo Rambaud et le Fr. Jérôme Balakiyema rencontrent les membres du *Centro giovanile* de Condofuri

Lors de la solennité de l'Immaculée Conception, la fête patronale de l'*Istituto Santa Maria*, le conseil s'est joint à un groupe d'élèves et de parents pour le rassemblement annuel du 8 décembre sur la Place d'Espagne, en déposant des fleurs au pied de la colonne de l'Immaculée Conception.

La Région d'Italie compte 27 membres dont l'âge moyen est de 78 ans. Bien que petite et vieillissante, la Région offre un témoignage marqué par la persévérence, l'hospitalité et l'amour profond du charisme marianiste.

Les Conseils généraux de la SM et des FMI se réunissent pour une collaboration semestrielle

Les Conseils généraux de la Société de Marie (SM) et des Filles de Marie Immaculée (FMI) se sont réunis à la Maison générale des Filles de Marie Immaculée, Via Edoardo Jenner à Rome, pour leur rencontre semestrielle en décembre 2025, afin de réfléchir sur les préoccupations communes de la vie et de la gouvernance marianistes. Les conseils ont passé en revue leurs conversations récentes concernant leur collaboration et ont réfléchi à la manière dont les projets conjoints peuvent soutenir les nouveaux objectifs du Conseil mondial de la famille marianiste.

Les participants ont fait le point sur les domaines de collaboration actuelles et futures, comprenant en particulier une approche plus forte et coordonnée des sites historiques marianistes d'Agen et de La Madeleine, ainsi que des programmes de formation tels que *Horizons* et celui pour les formateurs *Nazareth*. Les conseils ont également discuté des travaux en cours pour la formation des conseils d'unité et des supérieurs, l'organisation des visites et la manière de répondre aux défis spécifiques de certaines unités.



Les Conseils généraux SM et FMI réunis pour leur réunion biennuelle, en décembre 2025, avec, pour les FMI : Sr Micaela Lee Pok-Sun (Assistante de Travail), Sr Susanna Kim Su-Seon-Na (Supérieure générale), Sr. Prudence Adoki (Assistante de Zèle), Sr. Clotilde Fernández del Pozo (Assistante d'instruction). Et pour la SM : Fr. Jérôme Balakiyema, P. André-Joseph Fétis, P. Pablo Rambaud, Fr. Dennis Bautista.

La réunion a été l'occasion de réfléchir aux défis futurs, notamment en Europe et en Amérique latine, et aux domaines de collaboration possibles au Vietnam. La prochaine réunion semestrielle est prévue pour juin 2026.

Dans les pays où ces deux branches de la Famille marianiste sont présentes, des réunions comme celle-ci entre les conseils d'unité SM et FMI sont encouragées pour explorer et renforcer la collaboration, et pour partager des

idées sur la façon dont les responsables peuvent répondre aux défis de la vie religieuse aujourd'hui.

Le bienheureux Guillaume-Joseph Chaminade: un homme de justice

Le but ultime de l'évangélisation est la sanctification des personnes. Il ne s'agit pas seulement d'éduquer à la foi, mais d'éduquer l'homme dans la foi. Autrement dit, la foi doit s'incarner, aboutir à une transformation réelle des personnes. La seule morale des commandements ne suffit pas pour cela ; ni le chemin d'imitation et de communion à la vie du Christ des *béatitudes*. Nous ne devons pas négliger les vertus humaines. Nous avons besoin de cultiver ces « dispositions à faire le bien » que sont les vertus au sens le plus général du terme. Parmi ces dispositions à faire le bien, il y a la justice qui est : « *la vertu morale qui consiste dans la constante et ferme volonté de donner à Dieu et au prochain ce qui leur est dû. La justice envers Dieu est appelée "vertu de religion". Envers les hommes, elle dispose à respecter les droits de chacun et à établir dans les relations humaines l'harmonie qui promeut l'équité à l'égard des personnes et du bien commun* » (Catéchisme de l'Église Catholique, n°1807). La vie de Chaminade fut consacrée à chercher et à accomplir la volonté de Dieu, à laquelle il resta toujours fidèle^[1]. Il était si convaincu de l'importance de remplir ses devoirs envers Dieu que, malgré l'urgence et la multitude des affaires à régler, il ne sacrifiait jamais ni ses prières quotidiennes ni sa retraite annuelle. Il insistait auprès des directeurs marianistes d'écoles et de collèges pour qu'ils ne négligent ni la prière communautaire ni la prière personnelle face à une charge de travail excessive ou urgente. Au contraire, plus le travail était important, plus la fidélité à la prière devenait nécessaire. « Le premier devoir de tout chrétien, disait-il, et plus encore de tout religieux, est la prière et le recours fréquent à Dieu ; tout le reste doit passer après^[2] ».

[1] D. Antoine Enjugier, sm, *Positio* 1929, p. 825.

[2] P. Hippolyte Hérail, sm, *Positio* 1929, p. 827; Rév. p. François Roquefort, *Positio* 1929, p. 828.



**Veillée de prière, la veille de la béatification du Père Chaminade,
à l'Institut Santa Maria, à Rome.**

Nous souhaitons à présent souligner la justice avec laquelle il a gouverné la Société de Marie et traité les religieux et religieuses Marianistes. À cet égard, le Père Chaminade a étonné tous les regards par la fidélité évangélique et la simplicité de sa conduite. Tout au long de sa vie, Chaminade a accompli ses devoirs de fondateur avec excellence, contre toute attente et au prix des plus grands sacrifices. En tant que fondateur, le Bon Père se considérait responsable envers l'Église, l'État et la Société de Marie de la mission qu'il avait reçue de Dieu. Son amour pour la Société l'a poussé à la préserver dans la ferveur de ses débuts et dans les principes originaux de l'institution, tels que Dieu les avait inspirés et tels que le Saint-Siège les a reconnus et loués dans le décret de louange d'avril 1839, promulgué par le pape Grégoire XVI aux deux Instituts religieux Marianistes. C'est pourquoi Chaminade a insisté auprès du Père Caillet pour qu'il remplisse ses fonctions de Supérieur général. La justesse de la position du Bon Père fut reconnue par le Père Chevaux, qui lui écrivit le 9 février 1846 pour reconnaître que «ce que vous leur avez demandé, ces messieurs l'ont promis, persuadés que vous ne faisiez qu'exiger le respect des Constitutions.

L'ayant promis à Dieu et à la Société, ils sont obligés de réprimer de tels abus et pensent qu'ils ne peuvent rien faire de plus que ce qu'ils tentent de faire[\[3\]](#) ».

Le Bon Père a toujours agi avec justice dans sa gestion des hommes et des œuvres, surtout durant les dernières années de sa vie, lors du conflit avec ses Assistants. Au milieu de tant de suspicions, de demi-vérités et d'accusations, le prêtre âgé est resté transparent et digne de confiance envers tous. N'ayant rien à cacher et disant la vérité, il écrivit un jour à l'archevêque d'Albi, le 20 octobre 1847, souhaitant adresser aux évêques une lettre circulaire pour sa défense : « *Monseigneur, si vous avez encore des difficultés à me communiquer une décision [...], je vous enverrai des copies de la circulaire que j'ai eu l'honneur de vous adresser [...]. Je n'y changerai rien.* » Sa conduite était si noble que, lorsqu'il écrivit aux évêques, il prit soin de joindre les copies des lettres reçues de ses adversaires. Le Père Georges Caillet, son successeur à la tête de la Société, lui interdit de s'exprimer sur les dangers qui menaçaient la Société de Marie. Ainsi, chaque fois que Chaminade se sentait obligé de souligner un aspect négatif du gouvernement, il le faisait en présence du Père Caillet, afin d'avoir la possibilité de se défendre. Chaminade explique qu'en toutes choses, il s'efforçait d'agir conformément à la vérité, à la justice et à sa conscience (comme il l'affirme dans une lettre du 23 novembre 1845 à l'évêque de Saint-Claude). Il a toujours agi fidèlement selon sa conscience de fondateur et de père de la Société de Marie, recherchant le bien spirituel des religieux et de leurs œuvres. Dire la vérité, pour le bien de la Société de Marie, était pour lui un impératif moral[\[4\]](#). En ce sens, ses souffrances peuvent être considérées comme une forme de martyre de conscience, puisqu'il ne pouvait légalement ni faire valoir ses droits ni se défendre contre les accusations portées contre lui.

Son impartialité dans la gestion financière des religieuses marianistes était également reconnue. Pour comprendre cela, il faut savoir que, dès la fondation des deux congrégations, le Père administrait les finances de la Société de Marie et des Filles de Marie, en sa qualité de supérieur spirituel. Les religieuses soumettaient les actes de gouvernance du Conseil général au Fondateur pour examen. Cependant, en 1831, leur situation financière devint très difficile, au point qu'elles durent séparer les finances des Filles de Marie et de la Société de Marie. La manière dont ce problème fut résolu fait honneur au Père Chaminade, admirable pour son sens de la justice, sa loyauté et sa sensibilité, comme en témoigne cette déclaration de la Supérieure, Mère Saint-Vincent (30 décembre 1832) : « *Moi, soussignée, après mûre réflexion, ayant constaté que le Père*

Chaminade, notre Supérieur général, avait, par générosité et sensibilité, omis de verser diverses sommes qu'il avait fournies à notre Institut, et dont le montant total excéderait celui qu'il a déclaré nous devoir, je vous prie de bien vouloir m'autoriser à exonérer la Société de Marie de la dette de 8 203 francs et 80 centimes. » Des années plus tard, lors des accusations portées contre le Père Chaminade par le Conseil général, Mère Saint-Vincent prit de nouveau sa défense, en soumettant les états financiers des Filles de Marie à l'évêque d'Agen. Le Père Roussel avait accusé le Père Chaminade de détourner des fonds des ressources financières des religieuses au profit de la Société de Marie. En réponse à cette accusation, Mère Saint-Vincent affirma avec indignation que les comptes du Père Chaminade avaient toujours été en règle. En bref, malgré tous les problèmes administratifs survenus durant ses années comme Supérieur général, le Père Chaminade avait toujours agi avec précision et intégrité ; au contraire, ce sont ses adversaires qui, par leur incompétence et leur imprudence, avaient provoqué la mauvaise gestion financière contre laquelle Chaminade les avait mis en garde[5].

Un autre exemple de la *justice du Bon Père envers les personnes* se produisit en 1840, lorsque deux religieux malheureux quittèrent la Société, ayant contracté certaines dettes. Leur supérieur, M. Clouzet, exigeait le remboursement de ces dettes à leur départ ; mais le Bon Père n'hésita pas à lui conseiller de les laisser partir sans exiger de comptes, pour le bien de l'Église. Clouzet répondit : « *Où trouverai-je l'argent ? Sept mille cinq cents francs pour ces deux [anciens religieux], c'est une somme énorme pour notre condition ! Bref, il veut que je paie, et je paierai avec l'aide du Seigneur*[6]. »

Mais le cas le plus problématique fut l'accord financier à l'amiable conclu avec M. Auguste Brougnon-Perrière lors de son départ de la Société de Marie en 1832. Lorsque les Assistants demandèrent au Bon Père de démissionner de sa charge de Supérieur général afin de pouvoir contester cet accord – décision à l'origine du conflit susmentionné –, Chaminade y consentit, et les tribunaux durent donc statuer sur la légitimité de l'accord. De fait, l'expertise de l'avocat Ravez, arbitre entre Auguste et la Société de Marie, dans la sentence arbitrale rendue en 1844, conclut que l'accord entre Chaminade et M. Auguste était « un acte de prudence et de sagesse[7] ».

Finalement, certains religieux lui reprochèrent de ne pas avoir été juste envers la Société de Marie en ne lui léguant pas ses biens. En tant que propriétaire légal

de ses biens, il était libre d'en disposer par testament ; il stipula donc qu'ils soient donnés aux pauvres de l'hospice de Bordeaux, faisant ainsi un acte non seulement de justice, mais aussi de charité^[8]. La justice des actions du bienheureux Chaminade fut confirmée par la sentence arbitrale de 1849 concernant le partage des biens entre Chaminade et la Société de Marie. L'arbitrage fut confié au père Dulorié, prêtre bordelais et auteur d'un traité *sur la justice*, qui, dans sa décision, confirma la loyauté, l'altruisme et la générosité du Fondateur envers la Société de Marie.

[3] P. Émile Biron, sm, *Positio* 1929, pp. 807-808.

[4] P. Émile Biron, sm, *Positio* 1929, pp. 806-807.

[5] P. Lebon, sm, *Positio* 1929, pp. 801-802 ; Mme Marie Lucie Rousselot, *Positio* 1929, p. 814.

[6] P. Lebon, sm, *Positio* 1929, p. 803.

[7] P. Lebon, sm, *Positio* 1929, p. 803; P. Henri Rousseau, sm, *Positio* 1929, p. 926.

[8] P. Lebon, sm, *Positio* 1929, p. 804; P. Eugène Scherrer, sm, *Positio* 1929, p. 809.

Nominations pour la Postulation et les Archives Générales Marianistes (AGMAR)



D'un commun accord, la Sr. Susanna Kim, supérieure générale des Filles de Marie Immaculée et le P. André-Joseph Fétis, supérieur général de la Société de Marie, ont nommé la sœur Franca Zonta, FMI, postulatrice générale pour les deux instituts, à partir du mois de juillet 2026. Par cette nomination, la Sr. Franca reçoit la responsabilité du suivi et de la promotion de toutes les causes marianistes. A ce titre, elle est également chargée de représenter les deux Instituts auprès du Dicastère pour la cause des

saints. Nous remercions sr. Franca pour sa disponibilité à assurer ce service si important.

Sr. Franca succède au P. Antonio Gascón, sm, qui a exercé cette responsabilité au cours des vingt dernières années pour nos deux instituts. Nous le remercions pour le grand travail qu'il a assuré dans ce domaine et pour les fruits qui en ont découlé pour toute la Famille marianiste. En coordination avec sr. Franca, il continuera à mettre son expérience au service de certaines causes. La sainteté était au cœur du projet inspiré



à nos deux bienheureux Fondateurs et nous nous laissons encourager sur notre propre chemin de sainteté par l'exemple de nos sœurs et frères vénérables ou bienheureux.



Le P. Antonio étant destiné à poursuivre sa mission en Espagne à partir de la rentrée pastorale prochaine, c'est le P. Eddie Alexandre, sm, qui prendra alors la responsabilité des Archives générales marianistes (AGMAR). Le P. Eddie, qui a une formation d'archiviste, exerce déjà cette fonction pour la Région de France à laquelle il appartient. Il est connu de beaucoup d'entre nous pour ses recherches historiques sur

le charisme et les publications qui en ont découlé. Il continue à assurer un service ponctuel mais régulier à la Chapelle de La Madeleine à Bordeaux. Nous le remercions d'avoir accepté cette nouvelle responsabilité. Nous sommes aussi reconnaissants aux Unités qui rendent leurs frères disponibles pour le service de la Société de Marie.

Calendrier de la Famille Marianiste - Année 2026



JANVIER

10 : Mémoire de la Bienheureuse Marie de la Conception

(Adèle de Batz de Trenquelléon), Fondatrice. (FMI : Fête).

22 : Fête du bienheureux Guillaume-Joseph Chaminade, Fondateur.(SM: Fête)

FÉVRIER

02 : Anniversaire des premières consécrations dans la Congrégation de Bordeaux.

MARS

25 : ANNONCIATION DU SEIGNEUR Fête patronale de la Famille Marianiste (Les quatre branches de la Famille célèbrent la vocation commune, le jour du "oui" de Marie).

MAI

25 : BIENHEUREUSE VIERGE MARIE, AUXILIAIRE DES CHRÉTIENS,

Anniversaire de la fondation des Filles de Marie Immaculée.

(La bienheureuse Vierge Marie Mère de l'Église).

31 : VISITATION DE LA VIERGE MARIE, Fête patronale de l'Alliance Mariale.

AOÛT

13 : Mémoire du bienheureux Jacob Gapp, martyr.

SEPTEMBRE

03 : 26e anniversaire de la béatification du bienheureux G.-J. Chaminade (2000).

12 : SAINT NOM DE MARIE, Fête patronale de la Société de Marie.

18 : Mémoire des bienheureux Carlos Eraña, Fidel Fuidio et Jesús Hita, martyrs.

OCTOBRE

02 : SAINTS ANGES GARDIENS,

Anniversaire de la fondation de la Société de Marie.

11 : Journée Mondiale de Prière Marianiste en communion avec le sanctuaire de Nuestra Señora de la Caridad del Cobre, Pinar del Río (Cuba).

NOVEMBRE

06 : Mémoire des bienheureux Miguel Léibar, Joaquín Ochoa, Sabino Ayastuy et Florencio Arnaiz, martyrs.

05-07 : Réunion du Conseil Mondial de la Famille Marianiste.

DÉCEMBRE

08 : IMMACULÉE CONCEPTION DE MARIE,

Fête patronale des CLM et des Filles de Marie Immaculée.

Cliquez [ICI](#) pour voir ou sauvegarder la version PDF.

Nécrologie 2025

#	Nom	Date	Lieu	Âge	Prof.	Unité
1	*James Allen DeLong	18 Jan.	Cupertino, CA	92	71	US
2	A. Joseph Barrish	20 Jan.	Dayton, OH	95	77	US
3	Richard Joseph Dix	2 Fév.	San Antonio, TX	92	75	US
4	Friedrich Pachinger	6 Fév	Freistadt	92	74	OE
5	*Robert Witwicki	13 Fév	Bordeaux	82	62	FR
6	James Vorndran	22 Fév	Centerville, OH	84	65	US
7	Donald Eugene Neff	23 Fév	Centerville, OH	94	74	US
8	Gary Bernard Eck	25 Fév	Kettering, OH	79	59	ME
9	Richard Harold Hartz	15 Mar.	Mineola, NY	83	64	ME
10	James Joseph Christiana	5 Avr.	St. Louis, MO	72	34	US
11	*Albert Baffrey	12 Avr	Issenheim	91	72	FR
12	James Joseph Kostansek	20 Avr	Rainbach	86	67	OE
13	Gottfried Peyr	12 Mai	Freistadt	85	68	OE
14	André Brissinger	28 Juin	Colmar	94	75	FR
15	William Thomas Bolts	3 Juil.	Cupertino, CA	89	70	US
16	John Raymond Habjan	1 Sep.	Kettering, OH	80	61	US
17	*Patrick Giraud	1 Sep.	Bordeaux	92	71	FR
18	Désiré Cadas	19 Sep.	Réquista	93	74	FR
19	*Robert Emmet Hughes	24 Sep.	Cupertino, CA	93	76	US
20	Prudencio Zuazo Echazarra	7 Oct.	Zaragoza	92	75	ES
21	Robert Anthony Fachet	8 Oct.	Kingston, NY	83	64	ME
22	*Ralph Joseph Doorack Lober	12 Oct.	Lima	96	78	LA
23	*José Ramirez	17 Nov.	San Antonio - TX	88	69	US
24	*Martín Valmaseda Santillana	4 Déc.	Madrid	92	74	ES
25	Francisco Martínez Garay	13 Déc.	Donostia-San Sebastián	87	69	ES

Jubilaires 2026

Février 11

(60° profession)

Lahey, Robert Joseph (ME)

(70° profession)

Suárez, Manuel (ES)

Février 24

(25° ordination)

*Tudu, Santosh (IN)

Mars 21

(50° ordination)

*Aoki, Isao Jean-Baptiste (JA)

Mars 26

(60° ordination)

*Bielza, Juan (ES)

*Cruz, Manuel (ES)

*Schwager, Hugo (SU)

(70° profession)

Hatabara, Kazuyoshi Antoine (JA)

Nakashima, Satoshi Paul (JA)

Avril 29

(25° profession)

*Kullu, Birendra (IN)

*Lakra, Rajesh Kumar (IN)

*Nitta, Prasad (IN)

*Polisetty, Chinnaiah (IN)

Surin, Augustus (IN)

Tigga, Lucian (IN)

Aalxo, Kerobim (IN)

Juin 2

(25° ordination)

*McGuigan, David Bernard (US)

Juin 13

(50° profession)

Balletta, Stephen Vincent (ME)

Meehan, Dermot Gerard (ME)

Poletti, Roger Adrian (ME)

Juin 23

(25° profession)

Comoé, Patrice (IV)

Juin 29

(25° ordination)

*Ilabi, Abdon (FR)

Juin 30

(25° ordination)

*Floriani, Loris (IT)

Juillet 28

(25° profession)

Kimeu, Charles Munyao (EA)

Okisai, Phillip Adoka (EA)

Août 15

(50° profession)

Sullivan, Michael (US)

(60° profession)

*Casella, Pierangelo (IT)

(70° profession)

Marin, Luciano (IT)

Pugliesi, Santino (IT)

*Santacroce, Salvatore (IT)

Août 22

(60° profession)

Halloway, William Gregory (US)

Kamis, Joseph Henry (US)

Marcinowski, Gary Michael (US)

Oldenski, Thomas Edward (US)

Suda, Thomas (US)

Sullivan, Jeffrey Paul (US)

Septembre 2

(75° profession)

Dreiling, Herbert (OE)

Septembre 5

(50° ordination)

*Long, Garrett John (ME)

Septembre 8

(70° profession)

Damm, Frank Louis (US)
Jablinski, Adolph Paul (US)
Thompson, Kenneth Hull (US)
Wayer, Vincent Anthony (US)

(75° profession)

*Russell, James Aloysius (US)

*Subero, Francisco Javier (ES)

(75° profession)

*Ayuso, Jesús (ES)
Bielza, Enrique (LA)
*Bringas, Antonio (ES)
Fernández, José (ES)
Santidrián, Julio (ES)

Septembre 11

(50° ordination)

*Briones, Joaquín (ES)

Septembre 18

(80° profession)

Pedrosa, Máximo (ES)

Septembre 12

(50° profession)

*Canseco, Francisco T. (ES)
Fuentes, Domingo (ES)
Jáuregui, José Manuel (ES)

(60° profession)

*Aguilera, Enrique (ES)
Eguíluz, Rafael (ES)
*Erdocia, Félix (ES)
Gil, Julio (ES)

*Vicente, Antonio de (ES)

Octobre 10

(50° profession)

Gozio, Davide (IT)
*Graziola, Giancarlo (IT)

October 12

(70° profession)

Rey, Sabas (LA)
(75° profession)
*Collicelli, Antonio (IT)

Octobre 14

(25° ordination)

*Abou, Yapi Mathieu (IV)

Novembre 1

(50° profession)

Lee, Seok Eun Dominic (KO)

Publications

Faustino

Les bulletins publiés concernant la cause du vénérable Faustino sont disponibles dans les trois langues officielles via un lien.

Avec Faustino. [Décembre 2025](#)

Nous vous invitons à les lire et à les partager.

Partager les ressources dans la famille Marianiste



Nous avons le plaisir de partager avec vous le nouveau numéro de le bulletin **Vin Nouveau**, le numéro 13, intitulé « Partager les ressources dans la famille Marianiste », envoyé par le Fr. José Ignacio Iglesia, sm, coordinateur du CEMAS (Centres d'Etudes Marianistes)

Pour lire la lettre d'information, cliquez sur le lien : [Bulletin](#)

Circulaire de la Supérieure générale des Filles de Marie Immaculée.



Nous vous transmettons la circulaire n° 9 de sœur Susanna Kim, Supérieure générale des Filles de Marie Immaculée.

Pour lire la circulaire, cliquez sur le lien suivant : [Circulaire](#)

Communications récentes de l'A.G.

- **Avis de Décès: n° 24-25**
- **8 déc.: Vœux de Noël et Calendrier liturgique de la Famille Marianiste** par le Conseil Mondial de la Famille Marianiste (CMFM), en trois langues, à tous les religieux de la SM.
- **9 déc.: Demande d'informations pour l'Annuaire de l'éducation marianiste 2026**, en trois langues, aux Assistants d'instruction des Unités (sauf Amérique latine et Japon), par le Fr. Dennis Bautista, sm, Assistant général d'Instruction
- **15 déc.: Bulletin Vin nouveau n°13**, en trois langues, envoyé aux directeurs des Centres d'Etudes Marianistes (CEMAS), aux présidents des conférences de zone, aux supérieurs d'unité, aux supérieurs des maisons de formation, aux membres du CMFM, par le Fr. José Ignacio Iglesia, sm, coordinateur des CEMAS.